



寺島中だより

教育目標

「深く考え自ら学ぶ生徒」「心豊かで思いやりのある生徒」「健やかでたくましい生徒」



『輝け！寺中生！』

◆11月1・2日に、本校の文化祭を開催いたします。集会室・柔剣道室では展示発表を、そして2日は体育館で、合唱コンクール、落語研究部と吹奏楽部の発表、海外派遣報告を行います。

展示発表では、教科等でそれぞれの個性を發揮した、思い思いの作品が展示されます。熱心に制作した個々の作品に、その成果が反映され、ダイヤモンドのように輝いています。生徒達の作品で満たされた会場では、新たな発見が沢山あり、友達の優れた才能も発見することができ、大きな感動の渦が会場いっぱい広がることと思います。

舞台発表では、まず合唱コンクールを行います。今まで、学年や学級毎に、指揮者・伴奏者を中心に精一杯練習に取り組んできました。また3年生にとっては中学校生活において最初で最後の合唱コンクールということで、どの学級も金賞を目指し取り組んでいました。生徒達の心のこもった歌声や一所懸命な姿は、ダイヤモンドのように輝くことと思います。



落語研究部と吹奏楽部の発表も楽しみの一つです。日ごろの練習してきた成果を、存分に披露し、会場を盛り上げて欲しいと願っています。

海外派遣報告では、寺島中学校の代表として参加した二人の派遣生から、貴重な体験をお話していただきます。きっと1年生の中から、「来年はぜひ行きたいな」と思う生徒も表れてくることと思います。

お忙しいこととは存じますが、是非ご来校くださり、子供たちの頑張りに温かい拍手を賜りますようよろしくお願いいたします。

10月13日(日)、寺島まつりを開催しました。焼きそばや唐揚げなどの模擬店が出店され、本校の生徒はもちろん、近隣小学校の児童もたくさん参加をし、大盛況となりました。

各お店には、本校ボランティアの生徒がお手伝いし、どの生徒も楽しそうに活動をしていました。

また本校の吹奏楽部、茶道部、落語研究部の発表がありました。音楽や落語を聴きながら、美味しいお茶を一服いただくのも格別でした。

寺島まつり実行委員会、寺中地区青少年育成委員会、本校PTA等々、ご協力いただきました各団体の皆様方にお礼を申し上げます。ありがとうございました。



10月27日(日)～11月9日(土)は読書週間です。穏やかな天候のもと、読書の秋を満喫したいものです。子供たちには、本に親しむことを通じて豊かな知識を身に付け、それを活用して生涯にわたってこれからの社会を生きていってほしいと願います。

読書は、書籍を手にするだけでなく、現在は曳舟図書館の電子書籍もiPadで活用することが可能です。中学生には、視野を広くもって欲しいと思います。そのことが、将来の実現したい夢につながったり、職業観を広げたりするきっかけになることと思います。

ぜひこの機会に、お気に入りの書籍を読んでみてはどうでしょうか。



◆お願い：朝の登校時間に、ギリギリだったり間に合わなかったりする生徒がいます。あと5分早くなれば・・・という場合が多いです。保護者の方のご協力が必要です。学校に間に合うよう、朝の送り出しをお願いいたします。